

# Cartago historico y cultural



## CARTAGO HISTORICO Y CULTURAL

**DURACION** 9 horas

**INCLUYE** Transporte privado en bus de lujo, Educador Ambiental, Entrada al Parque Nacional Volcán Irazú, Almuerzo y Póliza de seguro colectiva.

**HORA DE SALIDA** 7:00 AM.

**QUE LLEVAR** Merienda, Bolso o Salveque, Poncho o sombrilla, zapatos cómodos o tenis, abrigo, dinero para gastos personales, repelente de insectos, protector solar, cámara fotográfica, libreta para apuntes y lapicero.

Inicio del recorrido en la entrada principal de su institución. Nuestro personal y transportista les dará la bienvenida a los participantes e iniciaremos el viaje una vez dadas las instrucciones de seguridad y los objetivos del programa educativo.

Iniciaremos este recorrido hacia la provincia de Cartago, Parque Nacional Volcán Irazú.

El Parque Nacional Volcán Irazú es un Parque Nacional en el Área de Conservación Volcánica Central de Costa Rica. El volcán sigue activo, aunque las últimas grandes erupciones tuvieron lugar entre 1963 y 1965, con ocasionales erupciones menores y algunos pequeños flujos de lava desde entonces.

El lago principal del cráter tiene una inusual coloración amarilla verdosa causada por la lluvia que disuelve los minerales a lo largo de las paredes del cráter. También se ha sabido que cambia de color a rojo óxido dependiendo de los minerales presentes.

El nombre podría provenir de la combinación de "ara" (punta) y "tzu" (trueno), nombrado así por un pueblo indígena. La cumbre del volcán tiene varios cráteres, uno de los cuales es nombrado Diego de la Haya, un lago de cráter verde de profundidad variable. El Volcán Irazú es el volcán activo más alto de Costa Rica. Desde la cima, es posible ver tanto el Océano Atlántico como el Pacífico en un día despejado. Sin embargo, tales días claros son raros, y la cima del volcán suele estar cubierta de nubes.

El parque nacional contiene tanto bosques primarios como secundarios de montaña y es el hogar de armadillos, búhos, conejos, zorros, pájaros carpinteros y colibríes. Las temperaturas en su cima varían entre 3 y 17 °C (37 y 63 °F)

El volcán Irazú es un estratovolcán con una elevación de la cumbre de 3.432 metros. Sus cinco cráteres son fácilmente diferenciables. Los más importantes, por su actividad, son el cráter principal y el cráter Diego de la Haya. El Cráter Principal es casi circular, tiene paredes muy inclinadas y mide 1.050 metros de diámetro y 300 metros de profundidad. El cráter Diego de la Haya tiene 600 metros de diámetro y 100 metros de profundidad. Otros cráteres son Playa Hermosa, La Laguna y El Piroclástico.

Después de la visita al volcán, los estudiantes disfrutarán de la belleza del Valle y Pueblo de Orosi, las Ruinas de Ujarrás y el Lago Cachi y su Presa Hidroeléctrica. Almuerzo incluido en un hermoso restaurante local antes de descender a la histórica Ciudad de Cartago. Aquí visitarán las misteriosas ruinas de la antigua Parroquia y verán la hermosa Basílica de nuestra "Virgen de los Ángeles".

Los objetivos de ésta gira son comprender y conocer la importancia del turismo cultural y parte de la historia costarricense, degustar de la gastronomía local, conocer mediante experiencias nuestros atractivos naturales y la preservación de los mismos de manera sostenible, entre otros.

Luego de visitar tan importantes atractivos, regresaremos a su institución con la esperanza de que los estudiantes hayan aprendido importantes valores de la cultura y el patrimonio costarricense.